
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和 ６年２月１６日 １０時５８分 受付 

質 問 順 位   第 １４ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員  谷川 健一郎 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和６年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .令和６年度

予算について 

【趣旨説明】 

本町では、昨年 10 月に籾山町長より、現在取り組み始めた事業を伸ば

し、将来に渡って武豊町が進展し続けるように「伸」という予算編成方針

が示されました。私たち会派きずなも、多くの課題の中から優先順位が高

い項目を抜粋し 70 項目を超える予算措置の要望書を提出させていただ

き、重点施策方針の具現化を図ることを要望いたしました。 

この度公表のあった令和 6 年度予算案の内容を見ると、継続事業であ

る東大高保育園・あおぞら園新築工事をはじめ、富貴児童クラブ新築など

の子育て支援事業、衣浦みなとまつり花火大会、武豊ふれあい山車祭りな

どの町政 70 周年記念事業、クリーンセンター常武跡地を活用したエコス

テーションの整備などの省資源対策事業、その他、窓口でのキャッシュレ

ス決済導入や補聴器の購入の助成など幅広い分野にバランス感覚をもっ

て組まれた予算案になっており、その予算額は一般会計 183 億 5600 万

円、前年比 5％増、特別会計 72 億 411 万円、前年比 4％増、企業会計 31

億 1557 万円、前年比 6.6％増、全体で 286 億 7569 万円、前年比 4.9％増

と過去最大規模の予算案となりました。 

【質問事項】 

①  昨年 9 月に提出させていただいた会派きずなの予算措置の要望書の項

目で令和 6 年度予算案に反映されているものは 

②  過去の一般会計予算の規模に比べ令和 5 年度、6 年度と大きなものに

なっている。また、中長期財政計画において今後の展望が示されてい

るが、その課題は 

③  特別会計予算、企業会計予算について、この先の展望は 

 


